

Eine Bootsfahrt ist doch immer schön

GIESSEN (red). Zu einem Sonderstammtisch trafen sich 17 Mitglieder der Herren-Fünfziger-Vereinigung 53/03 beim Marine-Verein. Horst Wißner begrüßte die Kameraden sowie zwei Gäste aus Wien und Frankfurt/Oder. Dann hieß es Leinen los und eine Bootsfahrt mit dem „Schlammbeiser Royal“ startete an dem schönen Sommerabend. Zuerst steuerte der Kapitän Klaus Emrich die Wißmarer Brücke an und Lahn abwärts führte die Fahrt bis zum Wehr. Mit Ehrenrunden und Opernarien aus dem Bordlautsprecher wurden die Mädels vom Jahrgang 52/02 am Bootshaus der GRG herzlich begrüßt. Nach der schönen Fahrt saß man noch lange auf dem Vereinsgelände zusammen.